

CUBA 2014



Die Münchener Kuba–Solidaritätsgruppen laden ein:

Veranstaltung mit Maikel Veloz,

Leiter der Europagruppe des ICAP Havanna

(Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos / Institut für Völkerfreundschaft)

Maikel ist unter anderem auch zuständig für den Kontakt mit der Solidaritätsarbeit in Deutschland, für Projekte und Delegationen aus der BRD. Der Referent spricht und diskutiert mit uns über die aktuellen Entwicklungen und die politische Situation in Cuba sowie über die Revolution, die im Januar 55 Jahre alt geworden ist.

**Montag, 27.01.2014, 19.00 Uhr
Eine-Welt-Haus, im Weltraum
München, Schwanthalerstr.**

Bitte gebt diese Einladungen in Euren interessierten Kreisen weiter!

Veranstalter: Freundschaftsgesellschaft BRD-Kuba,
Granma Solidaritätsgemeinschaft
Venezuela Avanza

Verantwortlich: Werner Ströhlein, Grüneckerstr.16f, 85375 Neufahrn